

face à la maltraitance institutionnelle, nous créons un observatoire ...

Pourquoi ?

Nos trois organisations syndicales    font le constat que la restructuration à grande échelle des services du Département du Nord

décidée par l'exécutif et ses conséquences en terme de mobilité forcée, suppressions de postes, intensification du travail, etc. a, dès à présent, des répercussions néfastes sur la santé psychique et physique des agents.

Ce constat est nié par l'exécutif et l'administration qui mettent en avant l'accompagnement prétendument personnalisé mené par la délégation des ressources humaines et management du changement.

Cette souffrance par le travail pourtant massive est rendue invisible. Les agents concernés restent isolés.

Nos trois organisations redoutent que cette asphyxie organisée provoque des situations dramatiques. Nous voulons agir pour résister aux méthodes employées, aux pressions exercées, au management déshumanisé qui accompagnent cette réorganisation.

Pour cela, dans la filiation assumée de « *l'Observatoire du stress et des mobilités forcées à France Télécom* », nous avons décidé de nous doter, nous aussi, d'un outil qui permette l'organisation collective de la lutte contre cette souffrance créée par l'organisation et les conditions du travail.



je suis directement concerné-e

je souhaite prendre part

j'ai connaissance d'une situation de souffrance au travail ou de mobilité forcée

je témoigne

je prends contact :

osmf.nord@gmail.com

ou directement auprès de cnt, fo ou sud

pour garantir la sécurité de chacun-e, nous nous engageons à une stricte confidentialité des infos qui nous seront transmises

L'Observatoire du stress et de la mobilité forcée au Département du Nord a pour objectif d'observer, comprendre et agir sur l'organisation, les conditions de travail et leurs répercussions sur les agents de la collectivité et leurs collectifs de travail.

Nous voulons rendre visible la souffrance au travail liée à l'organisation et mettre en évidence ses causes.

Au sein de notre collectivité, nous voulons combattre toutes les formes pathogènes d'organisation du travail, de management et lutter pour améliorer nos conditions de travail.

L'observatoire s'affirme comme :

- Un espace de soutien
- Un lieu d'échange et de débat au service de tous ceux qui veulent lutter contre la souffrance et le mal-être au travail engendré dans notre collectivité
- Un espace de ressources pour alimenter la réflexion et agir
- L'observatoire sera lanceur d'alertes, fera connaître à l'extérieur ce qui se tait à l'intérieur, brisera le silence engendré par la terreur.

L'observatoire du stress et de la mobilité forcée s'engagera dans toute action collective ou individuelle pour la défense et la promotion de la santé et de la sécurité des agents

Quels objectifs ?